



学校テーマ 『喝采が響きあい、地域に愛される法勝寺中学校』

法勝寺中学校だより

No.5 R6.7.19 発行(文責：角田)

ボランティア頑張っています

スーパーゴールデンウィークボランティアを始め、大国地域振興協議会のグラウンドゴルフボランティア、逃走中のハンターボランティア、しあわせの夏祭りボランティアなど挙げればきりがありませんが、それぞれのボランティアに法中生が積極的に参加し活躍しています。夏休み中には社会福祉協議会主催の夏休みボランティアに17名の生徒が参加予定です。

学校のテーマの中に『地域に愛される法勝寺中学校』とあります。法中生自身も自ら地域に貢献することで地域の方々にも法中生をよく知ってもらい、地域からさらに応援していただけるようになっていけばと考えております。



しごと☆未来体験(職場体験学習)を行いました

7月8日(月)～11日(木)までの4日間、2年生が職場体験学習を行いました。町内の各事業所や企業で働くことを通して、あいさつや礼儀、仕事に対する責任感や諦めない心、仕事の尊さや誇りなど色々な事を勉強してきました。以下に生徒の感想をいくつか掲載しますのでご覧ください。

- ・私が大変だと思ったことは、賞味期限チェックです。お菓子やカップラーメン、ペットフードまで全ての商品をチェックするのが大変でした。それをいつもしている職場のみなさまを改めてすごいと思いました。
- ・私が初めて知ったことは、商品整理の時に小さなところまで丁寧に行うことです。美しく陳列することでお客様が気持ちよく買い物できるように努力しておられるところが心に残りました。
- ・私は職場体験をして、礼儀やあいさつがとても大切だと思いました。「おはようございます。」「いってらっしゃいませ。」など伸ばさずはっきり言うことが大切だと教えていただきました。館内の清掃をしている時に「頑張って。」と声をかけてもらったことがとても心に残っています。

生徒たちは4日間の職場体験学習を通して、働くみなさまの姿から学校の中では学べない多くの気づきがあったようです。この貴重な機会と場を提供くださった、各事業所様や各企業様、本当にお世話になりました。この紙面を借りて厚く御礼申し上げます。



一回りも
二回りも大
きく成長し
ました。